# Conoce las reglas del curso

#### ¡Aviso Importante!

Para realizar con éxito tu curso en línea es indispensable cumplir los siguientes requisitos:

#### Tecnológicos

- Procesador Pentium 4 (similar o superior)
- Memoria RAM instalada de 1 GB o superior
- Tarjeta de sonido y bocinas
- Conexión a Internet con una velocidad mínima de 512 kbps
- Flash Player® ver. 10 o superior (indispensable)
- Tener activado el javascript de su navegador (indispensable)
- Navegador web (Mozilla Firefox®, Google Chrome®, Internet Explorer®, Opera®, Safari®)
- Procesador de textos Microsoft Word 2000® o superior
- Adobe Acrobat Reader® ver 5.0 o superior
- Tener habilitado servicio de Streaming para visualizar los videos

#### Habilidades y aptitudes

- Disposición de tiempo y dedicación de tu parte para concluir el curso
- Cumplir con el calendario de actividades
- Con un manejo básico de la computadora
- Habilidad para localizar información en archivos y carpetas
- Conocimientos básicos de programas de procesamiento de textos y de diapositivas, para adjuntar y enviar documentos (attachment)
- Conocimientos de navegación y búsqueda de información en la red

# 1. El Calendario

Es muy importante que antes de iniciar tu curso revises e imprimas el Calendario para conocer las actividades de aprendizaje y los plazos que tienes para realizarlas porque de eso depende que apruebes el curso. El calendario lo encontrarás en las Herramientas del curso.

Tus entregas siempre deberán regirse en las fechas estipuladas en el calendario.

# 2. Forma de trabajo

El curso está programado para realizarse en las semanas estipuladas en el calendario durante las cuales deberás dedicar como mínimo 2 horas diarias de estudio. Esta modalidad educativa en línea te permitirá organizar tu tiempo para combinar y cumplir con otras responsabilidades laborales y disponer de tiempo libre.

# 3. Apoyo tutorial

Durante el curso tendrás el apoyo y la orientación de un tutor o tutora responsable de **resolver tus dudas, dar seguimiento y retroalimentación a tus actividades y trabajos**, así como evaluar los aprendizajes y participaciones que compartas con el grupo a través de los foros. La comunicación con los y las tutoras se realizará exclusivamente mediante mensajes a través del "perfil de la tutor/a", el cual está ubicado dentro del botón "Contactos" en las Herramientas del Aula Virtual del curso.

Esta ayuda es complementaria a la lectura y estudio obligatorio de los contenidos y materiales que durante el curso te serán proporcionados. El o la tutora tendrá 72 horas para retroalimentar y calificar las actividades que envíes. En caso de que requieras resolver alguna duda o asesoría, tendrá 24 horas para atenderla.

Una vez que inicias tu curso tienes acceso ilimitado a los contenidos temáticos y materiales de interés que se utilizarán durante las cuatro semanas del cursado. No podrás acceder a los mismos por correo electrónico o por ningún otro medio. El material es para uso personal y exclusivo de los y las participantes y no deberás utilizarlo en ninguna actividad fuera del curso sin previa autorización del *Inmujeres*.

# 4. Actividades de aprendizaje

Llamamos Actividades de Aprendizaje al conjunto de acciones planificadas para alcanzar los objetivos y metas de estudio. Es decir, son todas aquellas interactividades y tareas que vas a realizar durante el curso.

Es importante que **realices todas las actividades** establecidas en el curso de **manera individual**, ya que serán evaluadas y resultan indispensables para tu proceso de aprendizaje que será paulatino y orientado a favorecer la reflexión, la asimilación de los nuevos conceptos y la construcción compartida de conocimientos a través de los espacios de discusión grupal.

Es importante que a través de estas actividades realices aportes que contribuyan a la reflexión sobre tus propias experiencias y/o las que observas en tu entorno social, así como a la construcción colectiva de aprendizajes en los espacios dispuestos a este fin, ya que esto contará para la obtención de una mejor calificación.

Ten presente que solamente se calificarán las actividades que se realicen dentro de los tiempos estipulados en el Calendario. Es muy importante que en el caso de los Foros aportes ideas originales, que den cuenta de una reflexión y que sean fundamentadas en el análisis y en los ejercicios solicitados. Asimismo, se recomienda hablar en primera persona y es imprescindible respetar las opiniones divergentes a las tuyas.

# 5. Dudas y Comentarios

Los y las participantes tienen el derecho a solicitar ayuda o resolver dudas ante distintas situaciones. Para ello, revisa con atención e identifica a quién debes dirigirte dependiendo del tipo de dificultad o requerimiento que tengas:

# El tutor o tutora:

Si se trata de los contenidos del curso, de las actividades de aprendizaje, de las retroalimentaciones o de alguna duda sobre tus calificaciones, podrás hacerlo directamente con la tutor/a de tu grupo a través del botón "Contactos" de las Herramientas del curso.

# Soporte técnico:

Si tienes algún problema con los datos de usuario y contraseña para ingresar a tu Aula Virtual, con la visualización de pantallas, con el envío de tus actividades, la navegación o cualquier otra dificultad técnica relacionada con el manejo de la plataforma del curso solicita soporte técnico en la siguiente dirección:

http://aplicaciones.inmujeres.gob.mx/soporte/ (http://aplicaciones.inmujeres.gob.mx/soporte/)

# La responsable del seguimiento al equipo de tutoras y tutores:

Si se trata de alguna situación no resuelta a través del apoyo tutorial y/o retraso en los tiempos estipulados para las evaluaciones puedes comunicarte con Karla Niño a: knino@inmujeres.gob.mx (mailto:knino@inmujeres.gob.mx)

about:blank 11/08/2014

#### La coordinación de INMUJERES:

Si se trata de alguna situación no resuelta a través del soporte técnico, coordinación de tutoras y tutores o sobre algún aspecto de otra índole puedes comunicarte con Aurora Morales Delgadillo a: amorales@inmujeres.gob.mx (mailto:amorales@inmujeres.gob.mx)

# 6. Evaluación

Todas las actividades se deben realizar en las fechas establecidas en el Calendario para su evaluación, los trabajos que se envíen en fechas de prórroga serán sancionados con un punto menos sobre la calificación obtenida.

#### Criterios de evaluación

En cada actividad se establecen los criterios que la tutora o tutor tomará en cuenta para evaluarte de acuerdo a los objetivos de la misma.

Los criterios que siempre se tomarán en cuenta independientemente de la actividad son:

- Entrega de actividades en el tiempo establecido en el calendario.
- · Que la elaboración de los trabajos sea 100% original por parte del o de la participante y se cite dando el crédito al autor/a original cuando así lo amerite.
- Presentación y calidad de las actividades entregadas (reflexionemos y manos a la obra).
- Redacción clara, coherente y buena ortografía.
- El respeto en los comentarios y opiniones divergentes a las nuestras.

#### Retroalimentación

Una regla fundamental es que los trabajos escritos se presentarán sólo una vez para su evaluación. Los comentarios y sugerencias emitidas por parte de la tutoría son para incorporarlos en las futuras producciones.

## Calificación

Durante el curso, el tutor/a asignará una nota numérica que indica la calidad de las actividades que irás realizando y podrás verlas reflejadas en el botón "Evaluación" que se encuentra en las Herramientas del Curso de tu Aula Virtual.

El promedio final que obtengas aparecerá en tu informe de actividades de *Evaluación* y podrás imprimirlo como un comprobante definitivo de la calificación obtenido en el curso.

#### Aprobación

Para un buen desempeño del curso es obligatoria tu participación regular, permanente y continua y el cumplimiento del 100% de las actividades en los plazos establecidos. Deberás dedicar tiempo al estudio, concentración y trabajo efectivo en el curso. La calificación mínima aprobatoria es de 8.

# Reprobación

Quiénes al finalizar las semanas del curso no hayan completado las entregas mínimas requeridas para promediar calificación de 8, no podrán acreditar el curso.

El estudio y la ejecución de las actividades están diseñados para su realización de manera individual por lo tanto no se aceptan los trabajos en equipo, si la tutora/or recibe trabajos con la misma redacción de ideas será tomado como plagio.

En caso de comprobarse el plagio total o parcial de un trabajo presentado los y las participantes no tendrán derecho a calificación de esa actividad.

## Re-cursado

Solamente podrán solicitar re-cursado aquellas personas que por causas de fuerza mayor se vean imposibilitadas a continuar, dígase, fallecimiento de algún familiar, accidente, hospitalización, desastre natural, etc.

No se aceptarán peticiones de re-cursado de aquellas personas que por falta de tiempo, organización, dedicación, comisión u otras causas similares, ya que al inscribirse se establece el compromiso de realizar de inicio a fin el curso y de esta manera hacer un buen uso de los recursos públicos que se invierten en la capacitación de las personas participantes

En casos de fuerza mayor deberán solicitar su re-cursado a: hmfrias@inmujeres.gob.mx (mailto:hmfrias@inmujeres.gob.mx) anexando copia de algún documento que justifique la causa.

El caso será sometido al comité de revisión, de ser aceptado, el/la participante deberá estar consciente de que tendrá que realizar el curso en su totalidad nuevamente, es decir no habrá revalidación del avance obtenido previamente.

# 7. Constancia de acreditación

Para obtener la constancia de acreditación, es necesario cubrir los siguientes tres aspectos:

- aprobar todos los módulos del curso
- asistir en su totalidad al módulo presencial
- obtener un promedio de calificación aprobatoria de 8, y
- · responder la Encuesta de Satisfacción que encontrarás disponible al concluir tu cursado.

La constancia que acredita la aprobación será emitida por el *Instituto Nacional de las Mujeres*, **reconociendo 55 horas promedio de cursado** y podrás descargarla después de responder la *Encuesta de Satisfacción*.

# 8. Encuesta de satisfacción

Con la finalidad de conocer tus observaciones y sugerencias sobre tu experiencia y los aprendizajes obtenidos en este curso, es necesario que respondas la *Encuesta de Satisfacción*. Dicha encuesta estará disponible en el módulo de"Cierre" del Curso Recuerda que tu participación a través de esta encuesta es muy importante.

about:blank 11/08/2014